森林パトロール通信

令和2年 第1号 令和2年6月9日発行

金木支署管内は新緑が目にも鮮やかな季節となりました。会員の皆様はいかがお過ごしでしょうか。新型コロナウイルスの感染拡大は、ようやく小康状態になり、全国の緊急事態宣言も解除されるなど、少しずつ日常の生活に戻りつつありますが、今後の感染拡大防止のため、手洗い・うがいをこまめにするなど予防に努めましょう。

令和2年 森林巡視員の会幹事会



令和2年の第一回幹事会は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため中止となりました。

森林パトロール活動について

これまで同様、不法投棄・入山者の状況・その他必要に応じた活動等について巡視を行い、 異常等を確認した場合は金木支署へ報告していただく。

巡視活動にあたっては、決して無理な行動をしないようにしていただく。

合同で実施するイベントについて

五月女萢国有林にてクリーン作戦は新型コロナウイルス感染拡大防止の為中止となりました。 2回目のイベントについては、例年秋に屏風山地区海岸防災林現地研修会を開催しておりますが、新型コロナウイルスの感染状況をふまえた上で、今後開催を検討したいと思います。



<u>その他</u>

- パトロール通信の紙面の充実を図り、パトロール記録表が提出された際には併せて掲載する。
- 山火事防止のパンフレットを活用しながら巡視を行っていただく。
- ニホンジカ及びマツクイムシ、ナラ枯れの被害を発見した場合は報告していただく。



~令和2年の活動にあたり~



4月の人事異動で新たに金木支署に勤務することになりました。

総務グループ 事務管理官(総務・管理担当)横山 博

業務グループ 総括森林整備官 阿部 隆雄

森林整備官(資源活用担当) 齊藤 俊介

中里森林事務所 首席森林官 齊藤 潤一

今泉森林事務所 首席森林官 加藤 浩



新体制でのスタートです。よろしくお願いします。



「遊々の森」始動!







中泊町立中里中学校と協定を結んでいる「遊々の森」での活動が今年度もスタートしました。

「遊々の森」とは、学校などと森林管理署長などが協定を結ぶことにより、様々な体験活動や学習活動を行 うフィールドとして国有林を継続的に利用できるようにする制度です。。

今年度の最初の取組として、6月4日(木)に中里中学校1年生56名を対象としした森林教室及びヒバ の空中取り木苗作製体験を実施しました。





当日は、初めに中里中学校の体育館にて、プ レゼン用ソフトのパワーポイントを使用しなが ら「森林の役割」、「中泊町の町木であるヒ バ」、「空中取り木苗の作成方法」などについて 学習しました。

その後、空中取り木苗作製体験のため、今泉山 国有林350林班へ移動しました。

晴天の中、それぞれの班に分かれてコーチの指導の下、カッターを用いたヒバの剝皮やミズゴ ケ巻きの作業を、それぞれが分担しながら真剣に取り組みました。



今回作製した空中取り木苗が発根し、苗木として利用できるようになるのは、3~4ヶ月後で す。10月上旬に、その取り木苗の植樹体験を実施する予定です。

うまく発根しているように、職員一同で願っています!!



事務局から 今年度の事務局になりました、木村です。

金木支署国有林のPR活動に努めていきたいと思いますので、これまで同 様、ご協力のほどよろしくお願いします。会員の皆様からの投稿もお待ちし ております!

津軽森林管理署金木支署 担当:木村

☎0173-53-3115 FAX0173-53-3197

